

# 校長室だより

第26号 令和7年12月8日

江戸川区立瑞江小学校長

牧岡 優美子



## 全校落ち葉拾い

先日、PTA 落ち葉掃きがありましたが、その後も毎日大量の落ち葉が校庭に積もります。そこで、清掃時間を使って順番に落ち葉拾いをしています。大きなポプラの葉やイチョウ、サクラ、カエデなど、紅葉した落ち葉が袋いっぱいに溜まります。樹木の多い瑞江小学校ならではの風景です。



## 出前授業 ドローン操縦体験

12月5日（金）、5・6年生がクラスごとにドローン操縦を体験しました。今年も「空飛ぶクルマ」の開発に携わっている企業の（株）FPVロボテックスから講師をお招きました。最近は海底の様子をレーダーで読み取るドローンや、道路の下の空洞を見付けるドローンもフル稼働しているそうです。

初めにドローンの有用性を学習してから、プログラミング操縦とマニュアル操縦の、2種類の実技操作を楽しみました。マニュアル操縦は、手元のカメラを見ながら上下・前後・左右に操縦します。プログラミング操縦は、プログラミング言語ソフトと同じ方法でブロックを積んで数値を入力し、正確に入力できればドローンが思い通りの軌道を描いて飛行します。6年生は昨年度の経験もあり、グループの時間を有効に使ってチャレンジしました。「クリスマスプレゼントにドローンが欲しい！」と言っている子もいました。

